



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Mercredi 14 septembre 2011**

---

## 8 villes engagées pour la citoyenneté de résidence

---

La Ville de Creil a le plaisir d'accueillir les villes membres du COncil FRançais de la Citoyenneté de Résidence (COFRACIR)

**Samedi 17 septembre 2011**

**de 9h30 à 17h**

**Hôtel de Ville**

Créé en avril 2011, le COFRACIR fédère les conseils de résidents étrangers des grandes villes de France : Aubervilliers, Creil, Grenoble, Lille, Paris, Saint-Denis, Strasbourg et Toulouse. Il a pour objectif de porter au niveau national la question du droit de vote des résidents étrangers, de peser sur les débats à venir concernant l'intégration et la lutte contre les discriminations et de permettre l'échange de bonnes pratiques entre les villes françaises. Il s'inscrit également dans la dynamique des réseaux européens et s'appuie sur les compétences territoriales, nationales, européennes et internationales dans ce domaine.

Pour la deuxième fois depuis sa création, le COFRACIR se réunit à Creil.

### Programme de la journée :

- 9h30 : accueil des participants dans la salle des Gardes,
- 10h : visite de la Maison de la faïence et du Musée Gallé-Juillet, suivie de la réunion de travail du COFRACIR au salon Canneville.
- 12h : apéritif au Flora et intervention de Jean-Claude Villemain, maire de Creil.
- 14h : reprise de la réunion du COFRACIR
  - Relecture des statuts et vérification des différentes signatures,
  - Programme d'actions des prochains mois,
  - Création des commissions et groupes de travail,
  - Cotisations,
  - Divers.

Contact presse : Stéphanie POISSON

03.44.29.50.58

stephanie.poisson@mairie-creil.fr